

LIGA COMUNISTA

(organización simpatizante de
la IV Internacional)



PRECIO : 5 PTAS.

A dedo en miembro



COMBATE
SUPER

*Difusión deferencia de Edicions Internacionals
Sedov en su serie Documentos históricos
recuperados por Germinal. Para descargar el
resto de documentos de esta serie, enlace en
imagen del logotipo:*



uir subordinando la unidad de la lucha obrera al cada ramo y localidad a los calendarios fijados por el convenio por la dictadura y la patronal y a las mareas de "negociación" de la CNS ? Sin embargo, en la mayor parte de los casos esta es vuestra práctica y aún vuestra teoría. Vuestros dirigentes critican el Pacto pero la Libertad y plantean supuestas "alternativas". Sin embargo, DNI está en la Asamblea de Cataluña ya torea sus militantes que su dirección está haciendo otra cosa, una definitiva, que actuar de guardaflores "crítico" de esa Asamblea, cuyas iniciativas admite que no corresponden a los intereses de las luchas de cada momento ? ¿Creen los militantes de ORT que la política de alianzas de su dirección hace otra cosa que preparar el camino a los organismos del Pacto para la Libertad ? Los trotskistas pensamos que la práctica de esas políticas hace el juego a la del PCE porque sus concepciones de fondo no difieren en nada en lo fundamental. Pero nos remitimos a los hechos.

9.

NADA DEBE DIVIDIR LA ACCION NECESARIA. HACIA UNA GRAN JORNADA DE LUCHA QUE DE PASO A UNA POTENTE CONTRAOFENSIVA DE CONJUNTO CONTRA LAS AGRESIONES QUE MULTIPLICA EL ENEMIGO DE CLASE.

Esco es el emplazamiento concreto que no nosotros, sino la voluntad de lucha de las masas, desde los mineros asturianos hasta los metalúrgicos de Madrid, Barcelona, Pamplona, Guipúzcoa..., pasando por los campesinos y estudiantes, los trabajadores de la enseñanza y de la sanidad, plantear a todas las organizaciones obreras y a todas las organizaciones de lucha de otras capas, a cada uno de los luchadores.

Desarrollar las acciones actuales con absoluta independencia de los cauces de la dictadura y los intereses de cualquier político burgués. Por las necesidades de las masas, con los métodos de la unidad y de la victoria.

**POR UN AUMENTO GENERAL DE SALARIOS
CONTRA LA LEY DE EDUCACION
POR LA LIBERTAD DE LOS DIEZ DE CARABANCHEL Y DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS
CONTRA LA REPRESION, CONTRA TODA OPRESION
POR TODAS LAS LIBERTADES POLITICAS Y SINDICALES
ABAJO LA DICTADURA ASESINA**

El 12 de diciembre puado y dobo sobre un hito hacia luchas generalizadas de mayor envergadura; un reforzamiento de todo el movimiento obrero y popular; un paso importante en el camino de la Huelga General..

**Buzó Político de la
Liga Comunista**

Así, el actual aumento de la insistencia sobre el abrevachamiento de los reyes franquistas y la lealtad franquista en general, sobre los métodos negociales, el abandono práctico frecuente de la coordinación y funcionamiento efectivo de CCOO, no son sino la expresión de un desplazamiento a la derecha de la dirección del PCE, que corresponde a un nuevo desplazamiento a la derecha de los "contristas" y la "oposición democrática" burguesa. Esta es la tónica en la presente fase de agresiones de la dictadura y, más en general, en todo el crepusculo del franquismo. Desplazamientos a la derecha que, precisamente, coinciden con el desplazamiento de las masas hacia la acción directa y una radicalización que aumentan con mayor nitidez hacia los "objetivos de fondo" que la Asamblea de Catalunya y los "aperturistas" nunca admitirán.

Bastó como ejemplo aquí el caso de la lucha contra la Ley de Educación. Su "olvido" o merodeamiento en el llamamiento de la Coordinadora General, no es en modo alguno una casualidad. Al contrario: el cerbero contra la Ley de Educación, contra la enseñanza de clase se ha reducido cada vez más a llamamientos formales en la preparación y agitación del PCE. Normalmente, ante los hechos concretos de aplicación de esta Ley, impulsa respuestas corporativistas y burguesas. Ignora objetivos como la enseñanza laica y la nacionolización de la enseñanza. Sin embargo, la dirección del PCE sabe perfectamente que las revivificaciones elementales y fundamentales que están contraria al comienzo de la clase obrera, la juventud, los trabajadores de la enseñanza, etc., no pueden ser satisfactorias, por ejemplo, sin la nacionolización de la enseñanza. Y por qué nosotras entonces así? Por la sencilla razón de que los chicos "progresistas" nunca admitirían esto, como no lo admitirían los "cooperativistas" de la Asamblea de Catalunya, ni los radicales y burgueses "liberales" en la Asociación del PCE proponen como ministros ni un Gobierno de curtidura. No así que el PCE proclame quitar condonación e impulso a la acción de masse, instando específicamente por los problemas educativos para preparar como única y exclusiva "salida" los intentos del PCE para la libertad y la Asamblea de Catalunya, que no permiten resolver al uno de los problemas de la enseñanza, como tantas otras necesidades... las otras. Y que en ocasiones incluso da totalmente la espalda a las exigencias de respuesta frente a atentados concretos, como ha hecho recientemente con los exámenes selectivos en diversas localidades.

Numerosas instancias plantean que nosotros no tenemos razón en estas críticas. Pero muchos de ellos los hechos no son todavía suficientemente claros, teniendo en cuenta que no les hemos ofrecido todavía en todos los casos pruebas probatorias de la ofensiva de un finero contrajuego. Lo único que los pone en jaque es que exijan a su dirección que luche por los objetivos y de la forma que apuntan a los intereses de las masas, sin subordinar la acción a estrecha y mínima exigencia de los políticos burgueses. Empezando por preparar convocadamente la Jornada del 12, ligada a las luchas que se desarrollan e incorporando a todos los sectores en la lucha y a otros nuevos. Y siguiendo, con otros pasos para el desarrollo de un auténtico plan de ofensas, a todos los niveles, contra el conjunto de atentados del capital y su Gobierno.

De igual modo, a los compañeros que siguen a las direcciones de UR y/o PCE les diremos: Vuestras direcciones critican que el PCE abandone las luchas pero no impulsan un plan de ofensas de conjunto concretado a todos los niveles, en todos los sectores, en cada localidad, ramo o sector. Entonces ¿qué alternativa global ofrecen para la organización de la defensa unida frente al ataque de la dictadura? Son rotundos ante las campañas y jornadas políticas generales tal como las plantear el PCE, pero ¿qué alternativa proponen para la organización de luchas políticas generalizadas que son ya inaplazables y que darían nuevo impulso a las acciones en todos y cada uno de los sectores? Lo único que venimos es que, en definitiva, se limitan a sumarse sin entusiasmo ni esfuerzos serios de movilización a las iniciativas del PCE. Si son partidarios de impulsar luchas en las empresas como dicen ¿porque siguen manteniendo divisiones a CCOO? Si la generalización ha de venir desde abajo, como dicen con tanto simpatía, ¿creois que esto se puede conse-

La Jornada General de Lucha convocada por la Coordinadora General de las CCOO de España para

* EL DIA 12 DE DICIEMBRE *

tiene que ser un paso adelante de todo el movimiento de masas, haciendo converger en un mismo combate y dando un nuevo impulso a las luchas del proletariado y de todos los oprimidos:

CONTRA EL ALZA DEL COSTE DE LA VIDA Y EL ATAQUE A LOS SALARIOS.

CONTRA LA LEY GENERAL DE EDUCACION.

CONTRA LA REPRESION: POR LA READMISION DE LOS DESPIDOS Y EL FIN DE LOS EXPEDIENTES Y SANCIONES; POR LA LIBERTAD DE LOS 10 DE CARABANCHEL Y CONTRA EL CONSEJO DE GUERRA A LOS DE CENTRAL TERMICA; POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS; POR TODAS LAS LIBERTADES POLITICAS Y SINDICALES.

CON LOS METODOS DE CENTRAL TERMICA Y PAMPLONA, POR EL CAMINO DE LA HUELGA GENERAL.

"La Coordinadora General de las CC.OO. llamamos a todos los trabajadores, a todas las organizaciones (...) a denunciar una ofensiva superior de agitación y de acciones en todas las empresas, en todos los sectores sociales, para confluir en la jornada general de lucha del 12 de diciembre contra la carestía de la vida, por la subida general e inmediata de los salarios, contra los despidos, contra el trato = inhumano en las comisarías y cárceles, por el sobreacumulo de todos los procesos y por la libertad de todos los detenidos, por las libertades políticas y sindicales".

"Exhalamos e impulsamos todas las luchas en marcha, avanzamos y hagámoslas confluir el 12 DE DICIEMBRE, uníndolas en la perspectiva de = marcha hacia la Huelga General".

"En cada empresa, en cada sector social, mantendremos nuestras reivindicaciones apoyándolas con asambleas, mitines y manifestaciones, con todas las formas que ayudan a avanzar en la acumulación de fuerzas hacia la Huelga General. Desarrollaremos al máximo todas nuestras posibilidades. El estadio desigual del desarrollo de la lucha no puede ser ni un obstáculo ni una justificación para que hagamos converger lo poco y lo mucho".

(Del llamamiento de la Coordinadora General de las Comisiones Obreras, del 14 de noviembre de 1.973).

El Jurado Político de la LIGA COMUNISTA considera que este llamamiento de la Coordinadora General de las CC.OO. abre nuevas posibilidades para la realización de una Jornada de Lucha que proporciona un nuevo impulso a la contraofensiva comprendida con enorme combatividad por el proletariado y otros sectores oprimidos de la población en estos últimos meses, frente a las agresiones que multiplican el capital y su dictadura, la centralización y refuerzo de las acciones de ésta que puede facilitar una jornada correctamente preparada y organizada, son especialmente nocivas en un momento en que el Gobierno de Salazar Blanco se lanza a una agresión de todas estas agresiones, con las recientes medidas de control de salarios, redoblando los ataques contra estudiantes y personal de la enseñanza, y con el nuevo anuncio de la celebración del Juicio Carraocho y sus coimplicados.

Ahora bien, la convocatoria de una jornada y el apoyo de palabra que le han prestado diversas organizaciones no garantizan, por sí solas, que el 12 de diciembre sea lo que tiene que ser. Es preciso pasar de las palabras a la acción unitaria, que para ser efectiva deberá prepararse con los métodos de acción directa de masas y sobre la base de la democracia obrera, siguiendo la vía de Central Tómica y la huelga general de Pamplona, teniendo cuerpo a partir de las luchas que se están desarrollando en todo el territorio del Estado y formando parte por organizar la acción en cada uno de los sectores y por avanzar hacia ulteriores movilizaciones de mayor envergadura, como pasos hacia la huelga general.

En consecuencia, la LIGA COMUNISTA se dispone a apoyar con todas sus fuerzas el impulso de la Jornada del 12 de diciembre y llama a todos los trabajadores y organizaciones obreras, empujando por las que tienen una responsabilidad fundamental en la preparación y desarrollo de la jornada, a traducir las palabras en hechos.

DE CATALUNYA Y DEMAS ORGANISMOS DE COLABORACION DE CLASES.

Como los hechos de Chilo han demostrado una voz más, la unidad del proletariado y las más amplias masas oprimidas es imposible si los dirigentes obreros pretenden realizar la unidad con los agentes "demócraticos", "nacionalistas", "progresistas", etc., del capital. La unidad de obreros y campesinos con los soldados es imposible si las organizaciones obreras se alían con los jefes militares. La alianza con la pequeña burguesía oprimida es imposible si las direcciones obreras llevan una política de alianzas con sectores de la gran burguesía. La unidad con los católicos combatientes nunca será operante si las organizaciones obreras cortijan a las jerarquías eclesiásticas. No es otra la lección de la lucha contra la dictadura y de los combates recientes.

Por si la experiencia de Tarrasa y del 13 de Mayo barcelonés no hubiera sido suficiente, la actitud de direcciones como las del PSUC, ERC y CGT ante la detención de los 13 y los hechos de Vich, señalan de nuevo a donde lleva el "Pacto Para la Libertad": cuando el PCE propone como destino a todo el movimiento obrero del Estado español.

Los trotskystas no nos cansaremos de repetir, contra todos los confusionismos oportunistas que la "Asamblea de Catalunya" no es un organismo de combate con más o menos efectos, sino un organismo que se monta en cima de la ola de las luchas para desviárlas y frenarlas, en aras de la linea burguesa de los políticos, de "cooperación democrática" u que se sientan sacralizados los demás miembros. Y mediante la subordinación a esa línea de las organizaciones obreras que participan en fai a asambleas.

Dos años de Asamblea de Catalunya confirman lo que toda la historia del movimiento obrero enseña a quién quiere aprender: que los pactos de colaboración de clases, la alianza entre dirigentes obreros y políticos burgueses bajo el programa de estos cuya versión resulta esencialmente la dirección del PCE, nunca sirven al proletariado ni a las masas populares. Siempre son un instrumento en beneficio de las clases dominantes y unas oadoras para las organizaciones obreras.

En consecuencia, llamamos a los militantes del PCE y demás organizaciones obreras que participan en esa Asamblea, a que oxijan la ruptura de sus direcciones con ella.

8.

HACIA LA HUELGA GENERAL, PARA EL DERROCAMIENTO DE LA DICTADURA.

En resumen apoyamos la convocatoria del 12; apoyamos su llamamiento a todas las fuerzas combatientes. Pero nos oponemos a la política de alianzas con "antifranquistas" enemigos de la clase obrera, que mantienen la coordinadora que lo ha lanzado y que, sin duda, pretenderá capitalizar la movilización en beneficio de cada alianza. Pongamos que los vacíos y las omisiones que el mismo llamamiento encierra, corresponden a ese objetivo: corresponden a la política de los políticos burgueses, que dotan la hegemonía política en el "Pacto para la Libertad" y demás formas de frente único con la burguesía.

Para que la unidad sea operativa tiene que ir acompañada de un reforzamiento de la coordinación de CGT, a todos los niveles, subiendo roles tan nefastos como la falta de una centralizadora nacional de Euskadi, que no parece preocupar al PCE, ni a UGT, ni a otras fuerzas. & la falta de organización por razones en otras.

A pesar de la creciente voluntad unitaria que manifiestan los luchadores obreros y de otras capas ante las agresiones concentradas de la dictadura, las direcciones fundamentalistas siguen utilizando sus frases unitarias para encubrir el divisionismo que algunos mantienen en la práctica incluso ante exigencias como las actuales. Difamaron más: tanto más, cuanto más necesaria es la unidad.

En cambio, todos los esfuerzos los hacen pocos para unirnos con fuerzas hermanas. Hemos afirmado repetidamente nuestra postura al respecto. El proletariado no prohibe a nadie que luche a su lado. Solo con una condición: que luche. Por eso nos oponemos a celebrar ilusiones entre las masas oprimidas presentándolos como "demócratas" y "antifranquistas" a quienes sólo están dispuestos a someterse a una mesa con dirigentes del proletariado para conseguir que estos frenen las luchas. Y a la vez, nos esforzaremos cuánto podamos por conseguir la unidad y práctica con todos los que se quieran luchar, con la que sea su ideología y filiación.

En concreto: siendo un hecho importante las contradicciones en el seno de la Iglesia, secularmente enemiga del proletariado y el pueblo del Estado español, contradicciones que expresan la crisis del Neoliberalismo "Crujida" producida por la lucha de masas, son iniquas las chabolas con los obispados, con el apurado eclesiástico. Viviendas direcciones del movimiento obrero enmarcan sus brazos en el cardenal de Barcelona, esto traspasado en Madrid con el Gobierno y el envío de Roma para establecer un nuevo pacto Iglesia-Estado. Pero, en cambio, sometidas a la jerarquía, hay otras fuerzas que si quieren luchar y son, en parte, las que surgen las piruetas de la joraría. Cuando los católicos que se encierran en la Nunciatura de Madrid dicen: no queremos Zamora, no queremos cuartel 1.001, no queremos dotaciones como las de Barcelone, el movimiento obrero tiene que darles la mano e invitarles a luchar todo con todo contra la dictadura. Cuando los curas de Zamora se quieren romper con su huelga de hambre el pacto entre Vaticano, Obispados y Gobierno contra las masas, el movimiento obrero debe apoyarlos. En unos casos, como el de tantas curas y sacerdotes, se trata de una radicalización parroquial a la que recorren otras capas intelectuales y de la pequeña burguesía. En otros casos se trata de obreros combativos pero que tienen una ideología que contradice los objetivos de su lucha. A ambos, los deben invitar al movimiento obrero a luchar. Por nuestra parte, los comunistas en su intervención en el combate contra las concepciones religiosas que son una trampa y una droga para los oprimidos. Pero a la hora de la reacción, para nosotros no comulgamos con la que se ha hecho, tienen la misma voluntad de combatir que los demás, a pesar de sus ideas.

7.

LA RUPTURA CON LA BURGUESIA ES IMPRESCINDIBLE PARA LA UNIDAD DE LAS MAS AMPLIAS MASAS EN LUCHA. QUE TODOS LOS PARTIDOS Y ORGANIZACIONES OBRERAS ROMPAN CON LA ASSAMBLEA

1.

ANTE EL PLAN DE NUEVAS AGRESIONES DEL CAPITAL Y SU DICTADURA.

Hace ya meses, el gobierno Carrero, comprometido firmemente a "continuar" la política de explotación y opresión por cuenta del gran capital, preparaba una serie de ataques un enemigo contra las masas, en vista de la recesión próxima y para proteger las operaciones neozelandas. Se trataba de hacer pagar a los masas trabajadoras (mediante el alza de precios, el control y congelación de salarios, el deterioro general de condiciones de vida,...) los platos rotos de una crisis que ya por entonces se anunciable. Esto exigía una recesión exacerbada para cortar la capacidad de reacción de las masas ante estas medidas, impidiendo el avance en la lucha generalizada que amenazaba más que nunca no sólo con dificultar los planes de saneamiento de los hospital capitalistas, sino también obstaculizar seriamente los planes de agresión.

Av. la situación ocondicionó este llegando al punto crítico que definimos previato. El gran capital y su dictadura tienen que acelerar la recesión, una tras otra, de una serie de medidas contra las masas, dando más dominios bajo la racionalización, iniciando el descomunal impuesto por la pendiente de ésta. Previendo justificarlo con la "crisis del petróleo" y la inflación mundial. En realidad, el petróleo no es más que una de las hechas que han acortado el calendario de una recesión prevista hace tiempo y que tomará caracteres especiales grave en el Estado español, surgiendo de la del imperialismo que debe contentarse de nuevo con robarle a los monopolios europeos algunas migajas dentro de un tratado comercial y poner a duras a los dictaduras sobre la "inter-cráctil" en la URSS.

Las medidas de control de salarios una, tras el alza de precios de los últimos meses y junto a las que se imponen en los servicios básicos, un golpe terrible contra las masas. La "diamonoida" del ICPF os mandaurla el presupuesto del Estado pre-precio para 1.974 un aumento del 3%, 15% en el volumen de gasto impositivo, llegando a ser un rébo de 57.000 millones a los trabajadores, al lado de lo cual la "retulita" es insignificante. Y a la vez, lo único que las "medidas anti-inflación" aseguran es que las subidas no van a subir猛烈as sigue el alza de precios y se está consolidando un incremento del paro.

Un instrumento fundamental de esta agresión es la utilización intensiva de la política de convenios de la dictadura, consolidada en la CNS y la policía. Sin dejar de constituir un motivo de freno y división de las luchas, las convenciones firmadas y laudos no convierten en una ratonera, como primera pieza del control de salarios.

Mientras Villar Palau hace inútiles protestas de "liberalismo", doja una arremetida que su sucesor administrativa expedientemente, multiplicando a todos los niveles los golpes de la UME. Controles de ediles de familias copan con la insuficiencia de escuelas públicas y con el brutal aumento de precios en la enseñanza privada. Las subvenciones a ésta última no se extienden al campo de la gratuidad de la enseñanza, ni al de los beneficios de los capitalistas y de la Iglesia. Las medidas claramente se extienden tanto en la enseñanza infantil como en la universidad: aumenta

del precio de las matrículas, comodores, transportes; supresión de estudios nocturnos y de filiales de Bachillerato; pruebas de acceso a la universidad, o imposición de la más variada gama de cursos selectivos en esta. Volta a los planes obligatorios con las asignaturas más arcaicas. A continuación de la represión mediante sanciones, expedientes, expulsiones y listas negras contra estudiantes y profesores. Cambio del calendario escolar. Entretanto, a los maestros sin trabajo se suma el cincuenta por ciento de licenciados sin trabajo. Todos ellos sometidos a bajas retribuciones, se ven amenazados por un proceso acelerado de reducción de puestos de trabajo.

Para todo ello, las tonazas de la represión patronal, académica y policial apretadas desde el mismo inicio de las luchas, tienen que cerrarse mucho más. Béhinde de que las redadas contra presuntos militantes del PCE(m-l) y FRAP en Catalunya, del PCR en Sevilla, LCR en Madrid, así como militantes del WIL (presentados como atracadores) y contra los 113 de Hercules, no han conseguido detener el aluvio de las luchas, hay que proveer que las medidas "antifascistas" y "educativas" tendrán su paralelo en nuevas operaciones represivas de mayor alcance. Si en los meses pasados la BPS llegó a perpetrar un asesinato premeditado de militantes de ETA en pleno centro de Bilbao, la historia represiva va a ser en adelante mucha más aguda, combinando toda clase de despliegues en la "limpieza". El Consejo de guerra a los de Tármico y el juicio a Comisiones son piezas centrales de este encadenamiento, alineación de la voluntad de la dictadura de aplastar el movimiento obrero y popular.

Però si el calendario de la crisis económica quema etapas, al mismo tiempo, el régimen se encuentra con que sus esfuerzos por "limpiar el patrio" de la represión no están dando los resultados esperados. Y lojos de correr la resistencia de las masas, lojos de minar la moral de combate adquirida en el periodo anterior, pueden acelerar el paso de la actual entrañas de la ofensiva obrera y popular a formas generalizadas de una envergadura y duración sin precedentes.

A perspectiva de un choque frontal con ese movimiento crea una fuerte tensión en las filas de la burguesía. Algunos charlatanes contristas han acido de nuevo la cabaza, buscando entre lamentos una ampliación de la estrechada base política del régimen, con recetas que ni siquiera la élite burguesa toma en serio. Mientras tanto, el demócrata fascista Girón, creado por Iniesta y García Robull para los capitalistas que es el curso al que, en última instancia, habrá de echar mano contra "las boyas que ondean banderas rojas". Todo ello no expresa más que la sitiación de la clase dominante: cada vez más consciente de la incapacidad de dictadura para mantener a la larga su dominación frente al ascenso de las masas y, a la vez, consciente de que hoy, frente a ese ascenso, no dispone de otra alternativa que correr filas en torno al almirante Carrero y su "ofensiva institucional".

Si algunos políticos burgueses y jorquerinos eclesiásticas se dan "demócratas" y "antifranquistas" es, más que nunca, para intentar, con colaboración de dirigentes del movimiento obrero, dormecarlo con duros "rosas" mientras Carrero redobla sus golpes.

Toda clase de oportunistas se esconden en la capacidad ostentada de resistencia de las masas. Pero cuanto mayor es la disposición que estos muestran a resistir a las fuerzas represivas, mayor es la responsabilidad de la vanguardia obrera, ante todo de CC.OO., de poner en pie piquetes capaces de hacer efectiva la resistencia de masas proletaria a su cabza y organizándola. Es imprescindible la formación de estos piquetes con bases en las fábricas y centralizados a nivel de ramas, etc., y en unidades equivalentes de otras ramas.

6.

ANTE LA OFENSIVA CERRADA Y EN BLOQUE DE TODAS LAS FUERZAS DEL CAPITAL Y SU DICTADURA. ES IMPRESCINDIBLE LA MAS FIRME Y COMPLETA UNIDAD DE COMBATE DE LAS FILAS PROLETARIAS Y POPULARES.

Es importante que la Coordinadora General llame a "Todos los trabajadores, a todas las organizaciones", por cuenta de CC.OO., a constituir las fuerzas democráticas de un Frente Unico de todo el proletariado militar, como los trotskystas no nos consuelan de repetir.

Lo primero que hay que resolver, es la unidad sobre la base de la propia clase obrera, de todos los partidos y sindicatos obreros en CC.OO., la unificación en las CC.OO., que diversas organizaciones mantienen divididas, la integración de los organismos sindicales que en algunas partes siguen manteniendo al margen de CC.OO. Es necesario para conseguir la máxima movilización el 12 mediante una preparación bien organizada. Y sería una adquisición para las acciones sucesivas.

A la vez, no es posible organizar la acción conjunta de los más amplios sectores de masas, ni para el 12 ni para poner en pie una contraposición de mayor alcance, sin constituir en torno al ojo de CC.OO., organismos de coordinación englobando a los Comisiones y Comités unitarios de estudiantes y jóvenes en general, del personal de la enseñanza y sanitario, de los campesinos pobres, las organizaciones militares de masas de casas y barrios existentes... CC.OO. debe tomar la iniciativa en la realización de esta coordinación, indispensable para impulsar la jornada del 12 y prolongarla con un plan de luchas de conjunto de alcance mayor. Forma parte de la preparación de condiciones para la Huelga General, como se demostró en las luchas de Tármico.

Simultaneamente, es necesario abandonar el divisionismo reinante en diversos sectores, en los que está imponiendo obstáculos mayores aún, si cabe, que en el movimiento obrero. Empezando por los diversos sectores de la juventud escolarizada, cuyas fuerzas si bien sin contar con organizaciones reales y operantes a escala de Estado, fundamentales para que el movimiento estudiantil se recuperara.

VENCER ES POSIBLE GENERALIZANDO LAS LUCHAS.

Hace poco si tenemos en cuenta que esto no es un olvido. Esta Coordinadora sufre dar gato por liebro a la hora de hacer estas concreciones, propugnando los cauces franquistas de control y división, la separación práctica de la lucha en los centros y en la calle, la indefensión de las acciones de masas.

Es más, en los momentos actuales, cuando las formas de acción directas son más imprescindibles, "NUNCA OLVIDAR", nos informaba el 15 de noviembre, de que era misma coordinadora, había llamado a utilizar más que nunca los "cauces lógicos" del franquismo. Ello es ir directamente en contra del desarrollo de la asociación de masas, empezando por la Jornada del 12 que a continuación convocan. Es colaborar con los esfuerzos de la dictadura por obatoculizar la "acumulación de fuerzas hacia la Huelga General".

-- Para preparar el 12 con los métodos que permiten acumular fuerzas para la Huelga General, dando impulso a la acción de masas contra el plan de agresiones de la dictadura:

-- Ante todo hay que situar esta Jornada dentro de un plan de defensa general contra esas agresiones, concretado a todos los niveles, y en cuyo base se sitúa el impulso de planes de conjunto de ramo en cada localidad o comarca, de planes de conjunto de cada sector de la juventud escolarizada, de los trabajadores de la enseñanza, etc.

-- Hay que reforzar la acción en los centros de trabajo. Para ello es vital que los planes de lucha estimulen la movilización independiente de las masas, combatiendo la política de convenios de la patronal, la dictadura y la CNS y rompiendo de cuajo con ellas. La necesidad de abrir paso a la acción directa de masas desbordando los mecanismos burocrático-franquistas es más apremiante que nunca. Exijo que las Asambleas tomen la dirección de las luchas, eligiendo para ello Comités revocables que se coordinen con las Comisiones de las demás empresas, avanzando hacia la coordinación de Comités elegidos. Exijo la organización de la defensa de las acciones.

También otros sectores empiezan a experimentar la necesidad de desbordar y arrinconar los cauces franquistas. Como los campesinos a los pueblos de las Hermandades de Labradores y Campesinos, como demostraron las movilizaciones del anterior año respecto del Servicio Español de Magisterio. (SEM)

Los estudiantes hace años que vienen experimentando esta necesidad de no dejarse atrapar en ninguno de los cauces de bienestar y participación con que las autoridades neofascistas y el Gobierno tratan de sustituir al SIT. Uno de los obstáculos fundamentalmente notabilmente para la generalización del movimiento estudiantil es precisamente que la mayor parte de las direcciones, abandonando esta experiencia de 13 años de lucha, se empeñan en volver a ese camino de liquidación.

-- Ya el desarrollo de las acacias parciales exige desarrollar la dinámica de los centros de trabajo y estudio a la calle: más la van a exigir las acciones generalizadas. Hacia otros centros de trabajo o estudio, hacia asambleas conjuntas de zona. Reforzamiento de la dinámica de elección de Comités y su coordinación. Y, como necesidad ineludible en las acciones generalizadas, convergencia en manifestaciones centrales que favorezcan la centralización de las acciones, la incorporación de nuevos sectores de masas, dando nuevo impulso a las acciones de zona, sector, ramo, empresa, etc.

Con el paso a este tipo de acciones quisiera importanciar diez veces mayor aún la organización de la autodefensa en las acciones de masas.

Esta ofensiva capitalista no se abate sobre unas masas desmoralizadas, sino sobre un movimiento en ascenso que durante los años pasados ha acumulado fuerzas, confianza en sus propias posibilidades y experiencias importantes de acción directa y generalización de las luchas. Esto ha permitido que el proletariado y amplias masas radicadas con creciente impulso y posibilidades reales de victoria a las amenazadas de la dictadura a partir de este verano.

Ante el alza de precios y el control de salarios, la lucha de la clase obrera y otros sectores asalariados por sus reivindicaciones arrancará y se endurecerá. El torrente actual de movilizaciones muestra que los trabajadores no están dispuestos a pagar los gastos de una situación económica que ha provocado el gran capital, el mismo que ahora hace manejos negociales con ella. Y no solo manifiestan esta disposición los asalariados, sino también otros sectores, como los campesinos y campesinos pobres. Al mismo tiempo, junto al hecho sin precedentes de la movilización de masas de casi de los barrios populares en ciudades muy diversas del país, contra la falta deuestos escolares, tiene lugar un relanzamiento desigual pero real de la resistencia de los trabajadores de la enseñanza y la juventud escolarizada contra los golpes de la Ley de Educación. En todas estas luchas se enterrará la solidaridad frente a la represión, el mejor comienzo de la convergencia de las movilizaciones.

Esta oleada de movilizaciones se viene abriendo paso a pesar de los obstáculos acumulados por la dictadura con mayor intensidad que en ningún periodo anterior, empleando a fondo los mecanismos de control y división burocráticos de los trabajadores (política de convenios, CNS). A pesar de las bestiales medidas adoptadas contra profesores y estudiantes, y la brutalidad con que a la prisión de cambio se produce el despido y la intervención de las "fuertes del orden" en las empresas. A pesar de la negativa de las direcciones del movimiento obrero a organizar luchas de conjunto y su pugna por reintroducir al movimiento en los cauces franquistas, donde nada se puede conseguir, y que son más duramente liquidadores que en otros períodos. La resistencia de las masas se sostiene, abre camino tenazmente, a pesar del aislamiento en que, como consecuencia de lo anterior, quedan muchas veces las movilizaciones y que permite al enemigo de clase ensayar con cada una de ellas.

Abriéndose camino a pesar de estos obstáculos significa que las masas, para evitar la liquidación de sus acciones, se ven obligadas a adoptar formas de lucha y organización más oficiales que los cauces de la dictadura, recordando, aunque sea a nivel de acciones parciales, los métodos de Ternua y Pamplona. El arriconamiento de la CNS, la exigencia de dimisión de enlaces y jurados honrados, la ruptura de convoyes y laudos, la fuerza de la asamblea y la negociación directa por medio de comisiones elegidas en esta, han sido instrumentos a que han debido recurrir una y otra vez los trabajadores.

La extensión del frente de las luchas, la determinación de las mismas, el recurso desigual a métodos de acción directa, han permitido que, a pesar de los obstáculos indicados, se produjeron en algunos sectores victorias decisivas en las luchas por reivindicaciones económicas y antirrepresivas. Victorias importantes, porque han permitido reforzar la confianza

de los trabajadores en sus propias fuerzas frente al capital, que si bien no se ha visto forzado a rotocosos generales importantes, tampoco ha tenido en ningún momento las manos libres, experimentando la amargura que representa esta combatividad, capaz de asentirle golpes mucho más decisivos.

En cambio, en el frente del combate contra la Ley General de Educación, las victorias parciales, cuando las ha habido, han sido de significación mucho más limitada. Los rotocosos del movimiento de la juventud escolarizada y del personal de la enseñanza durante el pasado año, de los que es responsable la política oportunista de las direcciones que hoy se niegan a poner al movimiento obrero a la cabecera de una acción generalizada contra la LGE, baten que los obstáculos resulten mucho más difíciles de salvar. Sin embargo, la persistente combatividad mantiene sobre la cabecera del capital y la dictadura la espada de Umeulos de la resistencia de las masas contra la Ley de Educación.

La necesidad de emprender respuestas generalizadas, superando la dispersión en que se vienen desarrollando las acciones, se afirma cada vez más en la conciencia de muchos obreros y salariables, cuando innumerables empresas de un mismo ramo, de una misma zona, están preparando o empreniendo movilizaciones. Muchos trabajadores se plantean: hay que hacer una lucha unida; y no basta con improvisar la acción conjunta sobre la marcha, hay que prepararla así desde el principio. A la cabeza de este proceso se sitúa indudablemente la lucha del proletariado de Pamplona. Al mismo tiempo, la dureza de los enfrentamientos de la fase actual ha hecho que se pusiese mucho más rápidamente y con fuerza mayor que en olladas reivindicativas anteriores la necesidad de no limitarse a repuestas parciales a tal o cual hecho reprobado, sino pasar de estas a confrontaciones políticas generales. Fue la aguda conciencia de esta necesidad entre amplios sectores de luchadores, tras un cúmulo de duras acciones dispersas, lo que forzó la convocatoria de la Asamblea de Cartagena en Vico, a instancias del PCE. El que tal convocatoria intentase acoiar las exigencias obreras y populares hacia una concentración sin preparación alguna, subordinada a la "oposición democrática" y a las posturas de los obispos "progresistas", no debe hacer perder de vista a donde apuntan aquellas exigencias. Por todos los óngulos se impone esta conclusión: el camino es el de la Huelga General.

El motivo de que la Coordinadora General de CGT, habilitándose para ello, haya debido convocar una jornada de lucha a escala de Estado es resultado indudable del fuerte impacto de la lucha de masas en los últimos meses, de la elevación de su moral de combate a través de una oleada de acciones que recogen algunas de las adquisiciones más elevadas del período anterior. En particular, luchan la fuerza con que presionan amplios sectores combativos en el sentido de emprender acciones generalizadas.

Todo ello resalta la importante necesidad y, a la vez, la posibilidad de elevar el nivel de las actuales luchas a un nuevo grado, oponiendo al plan de agresiones del Gobierno de Cerezo, un plan de ofensiva del proletariado y las masas oprimidas contra el ataque a los salarios y a las condiciones de trabajo, contra el ataque al mundo general de condiciones de vida y, en particular, contra la LGE, contra la represión y toda opresión, con los métodos de Central Técnica y Pamplona, basando en las movilizaciones generalizadas canacas de hacer retroceder la ofensiva de la dictadura del gran capital y de constituirse en fuerza y decisiva jalea en el avance hacia la Huelga General y el derrocamiento del franquismo.

CONTRA LA OPPRESION EN TODAS SUS FORMAS, POR LA LIBERTAD INDEFINIDA DE LOS 10 DE CARABANCHEL; DE LOS LUCHADORES DE CENTRAL TERMICA Y DE TODOS LOS DICTADURAS Y PRESOS POLITICOS; FUERA LAS MENAS DE FUERTE CONTRA LOS MILITANTES DEL M.I.

- Readmisión de todos los trabajadores despedidos.
- Fuera la policía de las fábricas, barrios y centros de estudio.
- Libertad inmediata de todos los detenidos y presos políticos. Eliminación de todos los procesos políticos en curso y de las sentencias pendientes de ejecución. Libre vuelta de los exiliados. Disolución del TOP y la jurisdicción militar. Disolución de la BPS, Guardia Civil y Policía Armada. Responsabilidades por todos los crímenes políticos de la dictadura.
- El movimiento obrero y popular debe acompañar su lucha contra la retrogradación franquista con la solidaridad más activa con el proletariado y las masas chilenas, sometidas a la barbarie de un nuevo 18 de julio.
- La lucha contra la retrogradación está inseparablemente unida al combate por todas las libertades políticas y sindicales, libertad de reunión, asociación y asociación. En concreto, libertad sindical, derecho de huelga, libre negociación de convenios, derecho de asamblea y manifestación. Derecho de libre autoorganización para las nacionalidades oprimidas por el Estado español con plenas libertades que garanticen su ejercicio y sin ninguna intervención del poder central.

Todas otras necesidades y reivindicaciones se concentran en un solo grito en las gargantas de los trabajadores y los oprimidos en general:

¡¡ABAJO LA DICTADURA FRANQUISTA!!

5.

CON LAS METODOS QUE PERMITEN UNIR FUERZAS Y VENCER: LOS DE TERMICA Y PAMPLONA.

De modo bien la Coordinadora General de las CGT cuando habla de "asambleas, mitines y manifestaciones, con todas las formas que ayudan a acumular fuerzas hacia la Huelga General".

Hace mal esta coordinadora al oírse que son esas formas que ayudan en aspectos tan importantes como el reforzamiento en la acción en las empresas y en la calle, el entronque de lo uno con lo otro y su difusión.

- Transformación de todos los contratos eventuales en fijos de plantilla.
- Cuarenta horas sin recorte de tiempo ni disminución de salarios.

Estas son las principales concreciones actuales de la lucha por un salario base suficiente y con escala móvil y por la escalera móvil de horas de trabajo, objetivos cuya consecución está ligada a la destrucción de la CNS y a la conquista de todas las libertades nómadas y sindicales. En mi camino son fundamentales hoy la disminución de los trámites y jurados burocráticos y la expulsión de los trámites por las esquinas obreras; la lucha contra la polifonía de convenios de la patronal y la dictadura mediante la transformación de los convenios firmados y淳u en papel mojado mediante la sustitución efectiva de la "negociación" a través de la CNS por la negociación directa mediante comisiones elecidas en las asambleas y con mandato imperativo de lucha.

La burguesía intenta justificar el actual caos económico por las repercusiones del conflicto de Oriente Medio. Pero este nos hace más que acelerar un conjunto de contradicciones capitalistas, a escala internacional y en nuestro país, que ya estaban operando hacia un torbellino de recessiones y que se van a traducir en un aumento de la explotación y opresión. ¡Que paguen las consecuencias los capitalistas y sus hambrientos de lucha, que no son los pueblos árabes, como afirma hipócritamente la dictadura, sino los agresores sionistas y el imperialismo! Pleno apoyo a la resistencia palestina y a las masas árabes hasta la total destrucción del Estado colonial de Israel.

CONTRA LA POLÍTICA CAPITALISTA EN LA ENSEÑANZA ABAJO LA LEY GENERAL DE EDUCACIÓN!

- Más escuelas, más profesores, menos policía!. ¡Contra el cierre de centros, subida de precios de matrículas y material escolar!
- ¡Contra la introducción de los sistemas de evaluación y la imposición del CCU en los centros de formación profesional!. ¡Contra el cierre de los mismos!
- ¡Libre paso a la universidad al terminar el COU!. ¡No al número infinito!. ¡Contra los cielos solares y todo tipo de secaactividad!
- ¡No a los planes hechos a espaldas de los estudiantes!
- ¡Contra los nuevos calendarios!. Apertura inmediata de las facultades.
- ¡Contra los expedientes, sanciones y expulsiones de estudiantes y profesores!
- 2- ¡Empleo con salario suficiente para todos los maestros y licenciados en paro!. ¡Contratos fijos de trabajo!
- ¡Fin de las subvenciones a la enseñanza privada!. ¡Fuera las zarpas capitalistas de la enseñanza!
- ¡Por una enseñanza laica, gratuita, obligatoria hasta los 18-20 años del Estado!. ¡Nacionalización de la enseñanza!

Y, en esa dirección, se resaltan las posibilidades de la jornada del día 12 de diciembre, si se preparan convenientemente, dando el mayor impulso a las luchas ya en curso, como parte del esfuerzo por organizar crecientes movilizaciones de conjunto contra todos los ángulos del ataque de la dictadura del gran capital.

3.

LAS TAREAS ACTUALES Y LA JORNADA DEL 12 DE DICIEMBRE.

Las líneas divisorias y liquidadoras que las direcciones del movimiento obrero se empeñan en mantener contra todas las necesidades y orientaciones de las luchas, no han podido impedir el relanzamiento de las. Pero si han limitado su alcance y eficacia. En adelante, las consecuencias pueden ser más graves. Si la contraposición obrera y popular se sigue manteniendo frágilmente en una sucesión de escaramuzas dispersas, difícilmente podrá imponer ningún retroceso serio, las victorias parciales serán cada vez más escasas, y, en cambio, será cada vez mayor el precio que habrá que pagar por ellas.

Y todo ello se produjo cuando mayor es la urgencia de que las direcciones del proletariado, ante todo las del PCB y CCOO, junto con las organizaciones obreras que tienen alguna influencia a escala de Estado, impulsen este plan de defensa luciendo de unas CCOO unificadas al centro motor del mismo, coordinando de inmediato a los organismos unitarios y democáraticos de otras capas en lucha.

● Impulsar ese plan haría preciso organizar las luchas del proletariado y los trabajadores asalariados contra el ataque a los salarios y las condiciones de trabajo, avanzando a través de planes de conjunto de ramo y localidad, por la senda de la acción generalizada tras las reivindicaciones y por los derechos sindicales, en el marco de la lucha por todas las libertades, apoyada solidariamente por la juventud y demás sectores oprimidos de la población, y ligada al combate contra el alza generalizada de la vida, contra la LGE, la represión y toda opresión.

● Ligado a lo anterior sería preciso organizar o impulsar la acción solidaria del proletariado, las masas trabajadoras y, dentro de ellas, el personal de la enseñanza, la juventud, las mujeres,... contra el ataque a las condiciones de vida y, particularmente, contra una LGE que golpea a la clase obrera y a todas las capas oprimidas de la población. Haría preciso preparar e impulsar la resistencia de masas frente a cada una de las medidas concretas de aplicar-

ción de esa ley clásica y discriminatoria, opresiva y degradante, amplificar golpe por golpe esa resistencia, y coordinaría oriente mente avanzando hacia jornadas generales de lucha contra la LGE contra la clase obrera, única forma de confrontar oficializadas la política "educativa" burguesa.

* Pero cualquier paso adelante en el cumplimiento de estas tareas es inseparable de la organización de las más amplias respuestas de masses a cada atentado represivo, creando condiciones para oponerse a las luchas generalizadas del proletariado y todos los oprimidos a la negativización de la represión.

Unquier aviondo de la tarea de impulsar la movilización por estas tres vías es un abandono de las tareas decisivas del momento. Hace Jueves al intento de la dictadura de descargar la crisis capitalista sobre los masas y de ganarse un respiro para las operaciones comunistas.

El 12 de diciembre tiene que ser un paso importante en el cumplimiento de estas tareas, y sería traiectoria la exigencia de las masas no entender así, sino como una jornada asimilada, como una válvula de escape a con la que las direcciones oportunistas quisieron salvar la cara ante la presión generalizadora y hacer una "demonstración" ante la burguesía.

Es por ello que el Buró Político de la Liga Comunista pone en marcha =

a todos los militantes y incluidos ante una serie de extremos:

El llamamiento de la Coordinadora General de CGT, recoge el criterio de los ejes de generalización, vinculación con la respuesta a los acontecimientos represivos, ahora bien, impulsar de verdad la lucha por esos dos ejes requiere promover en cada zona de cada localidad o comarca, planes de conjunto por esas reivindicaciones y, sobre todo baso, asumir las acciones generales como la del 12 y otras que mejoran seguirán, el abandono de esos planes de conjunto de ruido, facilitando la división de las acciones dentro de los cauces de la política burguesa, siéntate la renuncia al combate real contra el control de salarios y quita a lo Jorguista del 12 y otras acciones generalizadas la base que les daría arraigo. En consecuencia, La Liga Comunista considera que la única preparación seria del 12 en las empresas es progresivamente poner en práctica, en el marco de una ofensiva de más largo alcance que esta simple fecha, = planes de ruido en cada localidad o comarca. De otro modo, el 12 no servirá lo que debe ser.

El llamamiento de CGT, abandonando preferencialmente por completo el segundo eje de generalización de las luchas, ignorando el importante ataque que para la clase obrera y masas, oportuna y sencilla la Ley de Educación, = abandonando los movimientos de estudiantes y trabajadores de la enseñanza que podrían anular muy fortalecidos de la participación popular en una jornada general de lucha. Y además, privando al proletariado y a los trabajadores del apoyo importante de la juventud, cuya movilización masiva requiere recoger sus propias reivindicaciones contra la ley de Educación y contra la represión que pesa sobre ellos.

Es imprescindible incorporar el combate contra la LGE y por la enseñanza gratuita, laica y obligatoria hasta los 16 años e integramente financiada por el Estado, a todos los planes de movilización del proletariado, de la juventud escolarizada, los trabajadores de la enseñanza, etc. Es ligado a este conjunto de vías de lucha y formando círculo con ellas en planes generales a escala de Estado, nacionalidad, provincia, localidad, ... como puede adquirir toda su envergadura la actividad y movilización contra la represión, por todas las libertades democráticas, contra toda opresión, que hay que intensificar en vistas a ataques como el julio a los 10 de Carabanchel y a los de Tercima, etc. En este sentido es correcto plantear la jornada del 12 de diciembre como preparación de

una posible jornada del 8 de enero. Siempre que éste 12 de diciembre no sea algo superpuesto a las luchas diarias, siempre que no sea un adorno "democrático" a su abandono. Ahora bien, la ausencia en el llamamiento de la Coordinadora General de CGT, y en la actividad de las Comisiones que siguen su orientación, de toda referencia a los planes de conjunto, a la incorporación del ordenamiento de la Ley de Juventud y de la movilización de la juventud, así como a los métodos de acción directa que posibilitan la movilización unitaria, corresponde exactamente a la concepción fraudulenta de las jornadas y de la generalización, propia de la dirección del PCE y a la que complemente otros grupos oportunistas.

Para dar salida o más bien escapar a la necesidad de generalización sentida vivamente por grandes sectores, combatientes, la dirección del PCE "organiza" la lucha generalizada separada de los combates en las fábricas, en los demás centros de lucha, en cada uno de los sectores. Como a condición para que los métodos de acción unitaria, aún al principio de que éstas movilizaciones pierdan envergadura y fuerza, de forma que la dirección del PCE pueda entonces colocar estas acciones generales bajo el programa de los políticos burgueses "demócratas", que en modo alguno están dispuestos a admitir una movilización con todo el impacto de la inmensa ola de masas que se desarrolla actualmente.

Esto hizo en Catalunya recientemente con ocasión de la convocatoria de concentración en Vich. Si quisiera ante la detención de los 115 roiales un trabajo importante de sedición y movilización en los centros de trabajo y en busca de enlazando con la multitud de luchas revolucionarias y antiterroristas que estaban produciéndose. La preparación de la concentración de Vich significó que diversas comisiones y coordinadoras organizaron a pesar de que habían que preparar nada. Cuando a pesar de ello más de 6.000 manifestantes mostraron la enorme convatividad acumulada, acudiendo a concentrarse, tomaron con la desatrosa "organización" de una asociación la que la policía retiró de 3.000 a 4.000 cometas de identidad. Por supuesto este fracaso de las masas fue inmediatamente considerado por la dirección del PCE como un triunfo de los políticos burgueses de "oposición". Y nosotros no lo dudamos.

La preparación lleva el mismo camino. La otra cara de estas jornadas al servicio de la oposición democrática es permitir que las luchas dispersas sigan su curso, sin agotar en ellas muchas energías. Llovaría a los CNT que las de segaste y las líquidas, maniobrando nialadas como no sea con algunos partidos sueltos que poco suelen resolver.

4.

TODOS JUNTOS POR LOS MISMOS OBJETIVOS.

- COMUNA DE LIGA OMI GRUPO DE LA VIDA Y M ATRIQUER GINEBRA A 1965 =
SALARIO Y CONDICIONES DE TRABAJO.
- Por un salario mínimo de 550 ptas.
- Aumentos de 4.000 ptas, anuales para todos.
- 100% de salario roial en caso de enfermedad accidente, paro, vacaciones, etc.
- A trabajos temporales, salario igual.
- Supresión del IICU, cuotas de la Seguridad Social a cargo del Estado.

Todas estas necesidades se concentran en un solo grito: ¡ABAJO LA DICTADURA!

Todos apuntan en una misma dirección: ¡AVANZAR HACIA LA HUELGA GENERAL!

V. Por la ruptura con la burguesía. Por un Gobierno de los Trabajadores.

Pero toda la experiencia de los últimos tiempos muestra que no es posible impulsar ningún paso serio en esta dirección, ni甚or aún conformar una contraofensiva de más largo aliento contra el plan del Gobierno Carrero, y menos aún asegurar la satisfacción profunda de las necesidades por las masas luchan las masas sin que el movimiento obrero y popular rompa todas las amarras con todos los pistoleros de la burguesía. Es imprescindible que todos los partidos y organizaciones obreras, que todos los organismos de lucha de otras capas, rompan con la Asamblea de Cataluña y demás órdenes del "Pacto para la Libertad", con el Gobierno vasco y todos los demás organismos de subordinación de la lucha de masses a la reacción capitalista y de la "oposición" burguesa.

Tal ruptura significaría un paso decisivo hacia el único Pacto para la libertad en que pueden confiar los trabajadores; un Pacto de todos los militantes, organizaciones y luchadores obreros, para impulsar la acción directa de las masas, hasta la H.G., el derrocamiento de la dictadura y la satisfacción de todas las necesidades encarnecidas por el franquismo, que exigirá, con las libertades democráticas más plenas y la destrucción del aparato franquista hasta sus raíces, la expropiación sin indemnización de los grandes capitalistas y terratenientes, la nacionalización de toda la enseñanza, el control obrero de la producción, el monopolio del comercio exterior, la formación generalizada de milicias obreras y populares, medidas que solo garantizará un Gobierno de los Trabajadores, basado en los órganos protagonistas de la H.G. (CCOO, de otras capas en lucha, comités elegidos y revocables, organismos de autodefensa).

Este Gobierno será la base más firme de la lucha por los Estados Unidos Socialistas de Europa, única salida que corresponde a los intereses de las masas de todo el continente, sometidas a las convulsiones que les impone el poder de los traidores del M.C.E. y el dominio de las castas burocráticas parásitas en el Estado.

La lucha por este Pacto exige que la vanguardia obrera rompa todos los lazos con la burguesía, se unifique sobre bases democráticas en CCOO haciéndolas el centro impulsor de este frente de clase; que incorporen a los organismos unitarios de los diversos sectores oprimidos de la ciudad y del campo; que desarrolle las formas de acción directa de masas, vehículos de la generalización y de la H.G. Exige que todos los partidos y organizaciones que se apoyan en la clase obrera desarrollen su programa en las CCOO y fuera de ellas, en el proletariado y en otras capas. Es la propuesta que defendemos en bloque los trotskistas, apoyando cualquier base, aún limitada, en esa dirección, oponiéndolo a toda forma de frente único con los explotadores.



DECLARACION DEL BURO POLITICO DE LA LIGA COMUNISTA (organización simpatizante de la IV INTERNACIONAL)

¡ABAJO EL 1.001!

A TODOS LOS LUCHADORES DEL PROLETARIADO Y LAS MASAS TRABAJADORAS,
DE LA JUVENTUD, DE TODOS LOS SECTORES OPRIMIDOS.

I. Un juicio "ejemplar".

La dictadura anuncia, ahora si, el juicio a Camacho y sus compañeros, en un intento de descargar un mazazo decisivo contra las profundas aspiraciones del proletariado y las masas oprimidas a las plenas libertades democráticas y al fin de la infame opresión franquista. Juicio "ejemplar", debe ser desenogrado directamente contra la clase que se ha puesto siempre en vanguardia de la lucha por las libertades y contra toda opresión. Y debe ser descargado sobre las CCOO, sobre la organización de combate puesta en pie a lo largo de la lucha obrera contra el franquismo, con una vocación unitaria y democrática, que las políticas de colaboración de clases dominantes en ella no han conseguido destruir ante los ojos de grandes sectores obreros, dispuestos a utilizarla como instrumento indispensable por el camino de la Huelga General.

Este juicio, junto con el de los militantes del M.I.L (con dos peticiones de pena de muerto), y el Consejo de guerra a los obreros de Tarragona, se sitúa en el centro de una ofensiva rabiosa de la reacción: despidos masivos; ocupaciones policiales; detenciones; expulsiones de estudiantes y profesores; torturas y asesinatos; condenas monstruosas a objetos de conciliación...

Y se anuncia a los pocos días de la imposición de unas "medidas antiinflacionistas" que con ayuda de convenio de dos años y de la CNS, establecen el control de salarios mientras sigue el alza de los precios y se está gestando un aumento del paro. Medidas que significan también la ruina de grandes sectores de pequeños establecimientos y del campesinado pobre. A la vez, los niños sin escuela, los profesores y maestros sin trabajo, la discriminación de la juventud trabajadora por la selectividad más clásica, los planes de estudio degradantes, el caos y la arbitrariedad desenfrenados, son los frutos maduros de una "Ley de Educación" al servicio del gran capital y de la Iglesia.

Todo ello no hace más que anunciar la suerte reservada a las masas por la profunda agravación de la crisis mortal del capitalismo internacional, que cobra en el Estado español especial agudeza. Pero el encargado de arrojar esa crípsis sobre el proletariado y las masas es un Gobierno surjido entre los golpes de las movilizaciones del Besós y la H.G. navarra y que desde entonces se ha visto enfrentado por un auge creciente de las luchas, por una contraposición que, pese a su dispersión, no deja de unirizar con el piso a nuevos saltos en el combate generalizado.

Los capitalistas constatán con la mayor inquietud el continuo desbordamiento de los instrumentos franquistas de control y división de los trabajadores: la política de coaccionos, la CNS. Asisten impotentes a la crisis que resquebraja la Iglesia de la Cruzada bajo los golpes de la lucha de clases. Por ello, aún cuando el Sr. Arceiza y otros charlatanes "contristas" dicen que las Leyes Fundamentales pueden bajar una "puerta" del régimen, el gran capital sigue opinando que el papel de esas leyes es más que nunca impedir a toda costa el estallido de combates de conjunto y su centralización a escala de Estado, por el osmismo de la H.G. Pues esta vía, hundiendo sus raíces en la gigantesca cólera que se apodera de las masas, les permitiría levantar una contraposición capaz de hacer retroceder a la dictadura, profundizando su crisis y comprometiendo sin remedio tanto los planes de expliación y opresión como la preparación de su continuidad bajo Juan Carlos.

En este momento, mientras los Girón, Iniesta, consideran insuficientes las actuales medidas de represión y proponen soluciones aún más tajantes, algunos personajes burgueses "de oposición", junto con algunos obispos, se desgarran preguntando su apoyo a algunas libertades, para poder intensificar sus prédicas de "conciliación" de clases en la "convivencia social", esperando que con ayuda de dirigentes del movimiento obrero y popular, podrán adornoecerlo en tanto el gran capital cierra filas tras el tribunal que va a juzgar a Camacho y sus compañeros.

II. faltan condiciones?

En los últimos meses, la amplia resistencia obrera y popular hacia sentir vérticamente a la burguesía la necesidad de llevar adelante el 100% para imponerse un plan general de defensa contra el régimen. Se han hecho ataques de la dictadura en sufrimiento. Se han visto expresando en la ausencia de organización de planes, de conjunto de ramo y localidad, tareas asumidas por el apoyo a la política de convivencia y las enlaces y jurados de la CNT, piezas clave del control de estímulos. Su la renuncia a preparar o impulsar un combate real contra la LGE, combate sustituido en el movimiento estudiantil, por una política sectorialista y legalista, ligando incluso en algún punto al abandono de toda respuesta al odio de contrarios y pruebas selectivas. En la separación entre la lucha en los centros de trabajo y estudio y la lucha generalizada contra la represión, minando así una y otra alianza con políticos burgueses "democráticos" y jerarcas de la Iglesia que, en vez de realidad, son enemigos jurados de la acción independiente de las masas. Así, la polémica del "pacto para la libertad" y demás políticas de colaboración de clases aunque desbordadas en muchas acciones parciales, han facilitado que hasta el momento la dictadura mantuviese la contraposition de las masas en una situación de dispersión. La dictadura ha tomado nota y ha terminado considerando que tal vez podría realizar ahora este pacto sin riesgo excesivo de que una respuesta masiva hiciera tambalear al régimen. El "test" del día 12 lo ha confirmado esta posibilidad.

II HAY QUE HACER PRUEBAS LOS CALCULOS DEL CAPITAL Y SU DICTADURA, PONIENDO EN PIE LA MAS CONTUNDENTE MOVILIZACION DE MASAS. 11

He es la disociación de combate de las masas lo que viene saltando. Como van mostrado hasta la saciedad la extensión del frente de las acciones de estos meses, los métodos de acción y el nivel político alcanzado en mucha de ellas, aún dentro de las masas, han mostrado una gualdamente, hay condiciones para oponer a la ofensiva del Gobierno Carrero un plan de desarme, tal y como se ha propuesto, contra el ataque a los salarios y condiciones de trabajo contra el ataque al centro general de condiciones de vida y, en particular, contra la represión y toda opresión contra los métodos de combate de técnica y empleo, poniendo en pie movilizaciones generalizadas capaces de hacer retroceder la ofensiva de la dictadura del capital y da constituirse en nuevos y decisivos jalones en el avance hacia la H.G. Y el derrocamiento del franquismo.

La jornada del 12 debió haber sido un paso importante en ese camino. Sin embargo, en la práctica, las mismas direcciones que asumieron su convocatoria no se tomaron la menor molestia por realizar un esfuerzo serio de agitación y movilización. En regiones enteras, ni se habló de la jornada. En las zonas puntas de las luchas recientes, esta actitud costó de sufrir la jornada, reduciéndola a algunos actos incoherentes "para cumplir". Así, al zanadillo de las luchas en los centros de trabajo y estudio, se ha sumado la frustración de una jornada que abría grandes posibilidades. En lugar de la generalización de las luchas de que hablaban los manifestantes de la Coordinadora General de las CCOO de España y de la dirección del PCE, lo que ha tenido lugar una vez más es la generalización de las osturas.

III. El veinte no debe ser como el doce.

Sigue habiendo condiciones para que el 20 sea un paso importante, y con todas probabilidad será decisivo en muchos aspectos. La repetición de un nuevo 12 de diciembre, añadida a las limitaciones impuestas hasta ahora a la contrarrevolución de las masas, crearía condiciones más difíciles para las luchas en los próximos meses, en un momento clave. Y, al contrario, es posible y necesario que ante el 100%, cuajen las movilizaciones generalizadas que la burguesía quiere impedir a toda costa. Con lo cual habría condiciones mucho mejores para avanzar hacia una contrarrevolución de conjunto y ejercitarse de todas las acciones posteriores.

La dictadura dice hoy: CCOO, he ahí el ejemplo. Por ello, más que nunca, es necesario que todos los partidos y luchadores UNANIMES ESFUERZOS EN CCOO para una intensa labor de agitación y movilización dentro de la que ocuparía un lugar fundamental el desarrollo de las acciones en curso. Es necesario la unidad más completa de CCOO, su unificación a todos los niveles, terminando con todos los divisionismos.

Las actitudes necesarias y, en concreto, el juicio a los 10 de Carbanchel, plantean una clara responsabilidad a la Coordinadora General de CCOO de España, a la CCOO Nacional de Cataluña y organismos similares, así como al PCE en su seno. Esta unificación no puede ser suficientemente sólida para el combate conjunto de los anarquistas sin la incorporación de los organismos de todos estos a la coordinación de CCOO.

Pero el 100% y los demás ataques de la dictadura afectan a toda la población capital. Por lo tanto, es también preciso que la CCOO, aparte impulsar eficientemente la movilización de conjunto en este momento y a lo largo de todo la contrarrevolución, contra el plan de asesinatos de la dictadura, se constituya en el centro de coordinación de todos los niveles de organizaciones de coordinación de las mismas CCOO, dos Comisiones o comités de estudiante y jóvenes en general, de campesinos y trabajadores, de los demás organismos unitarios de lucha de otras capas, de las comisiones unitarias de paro existentes. Organismos formados en torno a las masas contra los ataques del capital y su dictadura.

Solo así es posible recoger todas las energías desplegadas en las actuales luchas y proyectándolas contra el proceso 100% y haciendo de este esfuerzo centralizado una fase importante en el impulso de un plan de defensa general, concretado a todos los niveles y en cuya base al situar la preparación de planes de defensa en cada localidad o comarca, de planes de conjunto en cada sector de la juventud escolar, comisiones unitarias de paro existentes. Organismos formados en torno a las masas y los métodos de acción que indiquemos como claves de la defensa de las masas contra los ataques del capital y su dictadura.

Solo así es posible recoger todos los ataques de la dictadura y la CNT, y hacerlos contra los traidores, convirtiendo los convenios firmados y laude en papel mojado y sustituyendo prácticamente la "negociación" en la CNT por la negociación directa. Cobrando mediante comisiones nómadas en asamblea y con mandato imperativo de asistencia, decidiendo en asambleas la dirección de los lugares, juzgados honestos y expulsando a los traidores, convirtiendo la "negociación" en la CNT por la negociación directa. Cobrando mediante comisiones nómadas en asamblea y con mandato imperativo de asistencia, extendiendo y reforzando los métodos y organismos de acción directa. Entre sí y con las comisiones de los demás centros.

Hasta otros centros de trabajo y estudio, hacia asambleas conjuntas de zona, realizando de desarrollar esta dinámica. A la vez, es necesario incluirlo en las movilizaciones generalizadas en convención en manifestaciones centrales que favorezcan la centralización de las acciones y la democratización de nuevos sectores de las masas, dando impulso a las luchas de zona, sector, ramo, empresa, etc.

Todo ello plantea la organización de la autodefensa inquebrantable de la dinámica de movilización unitaria que proponemos en los centros hacia la calle y en las calles. El despliegue de fuerzas represivas el 12, no solo ha mostrado la necesidad de hacer converger las acciones, sino también la necesidad de organizar su doble en medio la formación de picuetas con base en las fábricas y centralizados en nivel de ramas o en unidades administrativas de otras ciudades. Así es como se podrá organizar y hacer efectiva la voluntad de resistencia espontánea que manifiestan las masas en toda movilización potente.

POR LA LIBERTAD INMEDIATA DE CAVACHO Y SUS COMPAÑEROS, de los obreros de Tarragona, de los militantes del M.I.L.Y de todos los detenidos, presos y procesados por la REAPARCIÓN de todos los TRABAJADORES DESPRENDIDOS Y revocación de los expedientes sancionados, por la supresión inmediata de todas las sanciones FUERA LA POLICIA DE LAS FABRICAS, BANCOS Y ESCUELAS, DISOLUCION DE LOS CUPOS REPRESIVOS ESPECIALES; HPS, guardia civil, policía armada, libre vuelta de los exiliados políticos. Responsabilidades por todos los crímenes cometidos contra los ataques que pretende imponer la dictadura mediante este represor.

POR TODAS LAS IMPERTINENCIAS POLÍTICAS. Por el derecho de huelga, por la libertad negocial de convenciones por un sindicato obrero, unitario y democrático, a la independencia de las naciones y comunidades formadas por el Estado español sin ninguna intervención del poder central.